

SH hat die ersten Trial-Punktrichter

In Melsungen wurden gestern die ersten Trial-Punktrichter von Schleswig-Holstein ausgebildet. Wegen der Weltjugendspiele am 26. Juli in Nortorf gibt es den Bedarf an Punktrichtern aus eigenen Reihen. Nun sind 7 Schleswig-Holsteiner nach bestandener Prüfung dazu als Schiedsrichter im Einsatz.

Bereits um 4:00 Uhr am Sonntag machten sich zwei Pkws auf den langen Weg nach Melsungen; das liegt kurz hinter Kassel. Rechtzeitig zum Frühstück trafen sie dort ein, um sich für den Lehrgang zu stärken, den Joachim Will, BDR-Koordinator, Bundestrainer und Bikes-in-motion-Chef in einer Person, leitete. Dabei wurde den neuen Punktrichter beigebracht, was alles so im Laufe einer Runde in der Sektion passieren kann. Da gibt es schon ein paar Tricks, die Fahrer anwenden, um ungeschoren davon zu kommen; aber der Punktrichter hat alles im Blick und beherrscht das Regelwerk. Der Einsatz ist zwar erst für die Weltjugendspiele geplant, doch die Meisten werden schon am 09. März in Bremen ihre Punktrichter-Premiere feiern. Teamleiter Oliver Bouchard hat nicht nur neue Punktrichter aus Melsungen mitgebracht, sondern auch ein nagelneues Trial-Bike, das demnächst bestimmt zum Einsatz kommt...



*Mehr als 5
Strafpunkte bedeuten
das Aus (Foto: Bikes-
in-motion)*

Neue Punktrichter sind:

Jörn Kruse (RG Kiel), Jens Schauffert, Felix Breske, Hannes Drews, Gerhard Eck, Michael Vollmering und Oliver Bouchard (alle RSG Mittelpunkt). Hauke Linning (USC Kiel) ist leider kurzfristig erkrankt. Gute Besserung an Hauke.

Herzlichen Glückwunsch den neuen Trial-Schiedsrichtern und Danke für den Einsatz.

Montag, 18. Februar 2008